

tions. qui avaient été, en partie, confiées à Mgr. Persico ; et les dames religieuses sont tellement persuadées de son parfait rétablissement, et que cette guérison inattendue, et inespérée est entièrement dûe à la puissante intercession de Sainte Anne, qu'elles ont fait chanter, il y a quelques jours, une messe d'actions de grâce, pour témoigner à Dieu leur reconnaissance, pour la grande faveur qu'il vient de leur accorder. Nous même qui avons rencontré M. Lemieux à Ste. Anne de Beaupré, et qui l'avons vu sur son lit de douleur, quelques jours après, nous avons l'intime conviction que son rétablissement si subit n'a été accordé qu'aux ferventes prières qui ont été adressées à la grande Thaumaturge du Canada, et nous invitons tous ses amis à s'unir à la communauté de l'Hotel-Dieu, pour remercier le Seigneur....

—ooo—

CHRONIQUE RELIGIEUSE.

ROME.

Le désordre va toujours croissant à Rome, grâce à la protection du gouvernement sacrilège de Victor-Emmanuel. La révolution s'y livre à tous les excès de l'impiété. Jusqu'à présent, on s'était contenté de corrompre la jeunesse, d'entraîner l'âge mûr dans les antres empestés des sociétés secrètes, de remplacer la prière par le blasphème, les manifestations religieuses par les représentations théâtrales les plus obscènes. Mais, aujourd'hui, on va plus loin, dans le sentier des abominations, dans la guerre que l'on fait à Dieu et à son Christ ; et dans la capitale du monde catholique, dans la Ville Sainte, on vient de former une société diabolique dont le but est de s'opposer au baptême des petits enfants. Il était réservé à notre temps, d'être le témoin d'un pareil attentat ! A la vue de cette dernière trame de l'enfer, Pie IX, le gardien de la vérité, le défen-